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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 
des Tennis-Club Johannesberg Bad Hersfeld e.V. 
vom 18.09.2020 
 
 
Tagungsort:  Vereinsheim (Douglaisienweg)  
Tagungsbeginn:   18:00 Uhr 
Tagungsende :  19:30 Uhr 
 
 
Versammlungsleiter: Oliver Woschek 
Anwesend:  15 Mitglieder 
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 

Der Vorstand Verwaltung begrüßt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und eröffnet die Sitzung pünktlich 
um 18:00 Uhr. Er stellt fest, dass zu der Sitzung frist- und formgerecht eingeladen wurde. 

Die für den 20. März 2020 geplante Jahreshauptversammlung musste aufgrund der Corona-Pandemie 
abgesagt werden. Laut Ausführungen des Landessportbundes können bei der Bemessung des 
Platzbedarfes zur Durchführung der Mitgliederversammlung unter Berücksichtigung der aktuellen Corona-
Kontakt- und Betriebsbeschränkungsverordnung die Erfahrungswerte der letzten Jahre zu Grunde gelegt 
werden. Demnach kann die Mitgliederversammlung unter der Annahme stattfinden, dass nicht mehr als 30 
Personen anwesend sind. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden gebeten, eine Mund-Nasen-
Bedeckung zu tragen. 

 
2. Beschlussfassung über Tagesordnung 

Die Tagesordnung entspricht der mit der Einladung versandten Tagesordnung und wird genehmigt. 

Zu Ehren des am 27.07.2019 verstorbenen Mitglieds Peter Fischer findet eine Gedenkminute statt. 

Im Anschluss werden drei Gründungsmitglieder des TC Johannesberg, die dem Verein nach wie vor die 
Treue halten, geehrt: Frau Rosi Reiß, Herr Dr. Edwin Hofmann und Herr Dr. Kurt-Willi Koch. 

 
3. Verlesen des Protokolls der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 22. März 2019 

Zum Protkoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung vom 22. März 2019 gibt es keine Frtagen oder 
Anmerkungen der anwesenden Vereinsmitglieder. Nach einstimmiger Beschlussfassung wird auf das 
Verlesen des Protokolls verzichtet. 

 
4. Jahresbericht des Vorstandes 

 
A. Bericht Vorstand Verwaltung (Oliver Woschek) 

Die Mitgliederzaheln haben sich in 2019 positiv entwickelt. Insbesondere der Anteil der  Jugendlichen unter 
18 Jahren konnte gesteigert werden. 

Leider hat der Verein aktuell nach wie vor keinen eigenen Trainer. Auch das Angebot des Vorstandes, eine 
Trainer-Lizenz zu finanzieren, ist bisher nicht in Anspruch genommen worden. 

 
B. Bericht Vorstand Sport (Marco Wollny) 

In 2019 erreichten unsere Mannschaften foglende Ergebnisse: 

Damen 30 - Gruppenliga (6er)     5. Platz 
Herren 1 - Bezirksliga  (4er)     zurückgezogen 
Herren 2 - Bezirksliga (4er)     6. Platz 
Herren 30 - Bezirksoberliga (4er)    7. Platz 
Herren 60 - Bezirksoberliga (4er)    3. Platz 
Herren 70 - Bezirksoberliga (4er) MSG mit Blau Weiß  3.Platz 
U12 I (MSG) - Kreisliga (4er)     2. Platz 
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In der durch Corona beeinträchtigten Saison 2020 wurden folgende Platzierungen erzielt: 

Damen 30 - Gruppenliga (6er)     6. Platz 
Damen 40 Bezirksliga (4er) MSG mit Blau Weiß   8. Platz 
Herren - Kreisliga A (4er)     1. Platz 
Herren 40 - Bezirksoberliga (4er)     6. Platz 
Herren 65 - Bezirksoberliga (4er)    nicht ausgetragen 
Herren 70 - Bezirksoberliga (4er) MSG mit Blau Weiß  7.Platz 
 

Wie viele Mannschaften für 2021 gemeldet werden, steht zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht fest. 

 
C. Bericht Vorstand Finanzen (Carsten Allendorf) 

Die Entwicklung der Finanzen zeigt, dass sich das Ergebnis gem. der Gewinnermittlung nach §4 Abs. 3 
EStG vom 01.01.2019 bis 31.12.2019 von XXX EUR auf XXX EUR verbessert hat, aber immer noch negativ 
ist. Die Betriebseinnahmen haben sich um ca. XXX EUR auf XXX EUR reduziert. Insbesondere der Posten 
Mitlgiedsbeiträge hat in 2019 ca. XXX EUR weniger Einnahmen generiert. Bei den Ausgaben fiel 
insbesondere der Posten Stadtwerke mit Mehrausgaben von ca. XXX EUR im Vergleich zum Vorjahr ins 
Gewicht. 

 

5. Finanz- und Liquiditätsplanung 2020 

Der vorgelegte Etat wird von der Mitgliederversammlung einstimmig verabschiedet. 

 
Anpassung der Mitgliedsbeiträge 

Um den Verein auch künftig solvent und finanziell handlungsfähuig zu halten, werden die Mitgliedsbeiträge 
ab dem 01.01.2021 wie folgt angehoben: 

 

 

6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

Der Bericht der Kassenprüfer, Michael Apel und Marc Lorenz, ergibt keine Beanstandungen.  

Auf Antrag der Kassenprüfer wird dem Vorstand für das abgelaufene Geschäftsjahr einstimmig Entlastung 
erteilt. Der Vorstand hat an der Beschlussfassung nicht teilgenommen. 

 

7. Neuwahl des Vorstandes und Wahl des 2.ten Kassenprüfers  

Michael Apel und Marc Lorenz erklären sich bereit die Wahlleitung zu übernehmen und führen durch 
die Wahl der einzelnen Vorstandspositionen. 

Es wird festgestellt, dass 15 stimmberechtigte Vereinsmitglieder anwesend sind. Nach Abstimmung 
mit den Anwesenden verständigt man sich auf offene Wahlen. 

 

Wahl des Vorstandes Verwaltung: 

Vorschläge: Oliver Woschek 
Oliver Woschek wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Wahl des Vorstandes Sport: 

Vorschläge: Marco Wollny, Sissy Pfeiffer 
Marco Wollny gibt bekannt, dass er für eine weitere Kandidatur nicht zur Verfügung steht. Er 
bedankt sich für die gute Zusammenarbeit im Vorstand und wünscht dem Vorstand weiterhin alles 
Gute. 
Sissy Pfeiffer wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
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Wahl des Vorstandes Finanzen: 

Vorschläge: Carsten Allendorf 
Carsten Allendorf wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Wahl des Vorstandes PR: 

Vorschläge: Walter Pothmann 
Walter Pothmann wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Wahl des Vorstandes Jugend: 

Vorschläge: Sissy Pfeiffer 
Paul Racolta steht eine weitere Kandidatur nicht zur Verfügung. 
Sissy Pfeiffer wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Wahl des Vorstandes Kommunikation: 

Vorschläge: Fabian Göbel 
Fabian Göbel wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Wahl des 1. Beisitzers: 

Vorschläge: Marco Wollny 
Marco Wollny wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Damit setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen: 

Oliver Woschek (Vorstand Verwaltung) 
Sissy Pfeiffer (Vorstand Sport und Vorstand Jugend) 
Carsten Allendorf (Vorstand Finanzen) 
Walter Pothmann (Vorstand PR 
Fabian Göbel (Vorstand Kommunikation) 

Marco Wollny (1. Beisitzer) 

 

Der Vorstand Verwaltung, Oliver Woschek, ergreift das Wort und bedankt sich bei dem 
ausgeschiedenen Vorstandsmitglied Marco Wollny für die langjährige Vereinsarbeit. 

Für die Wahl der Kassenprüfer übernehmen Marco Wollny und Carsten Allendorf den Part des 
Wahlvorstandes. Man einigt sich mit den Vereinsmitgliedern auf ein offene Wahl. 

 

Wahl des 1. Kassenprüfers: 

Vorschläge: Michael Apel 
Michael Apel wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Wahl des 2. Kassenprüfers: 

Vorschläge: Jörn Hannes-Hühn 
Jörn Hannes-Hühn wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 
8. Aktuelles zum Thema Tennishalle 

Der Käufer der Tennishalle, Thomas Thiel, ergreift das Wort. Er schildert den aktuellen Stand zum Verkauf 
der Tennishalle. Seitens der Stadtverwaltung sind noch Anpassungen des Erbbaurechtsvertrages 
erfoderlich. Dies ist bis dato noch leider nicht erfolgt, so dass ein Übergang des Eigentums noch nicht 
stattgefunden hat. Allerdings konnte Herr Thiel sich mit der Tennishallen GbR auf eine 
Nutzungsüberlassung verständigen, so dass die Hallensaison fristgerecht stattfinden kann. 

 
9. Finanzierung: Förderung, Sponsoring und Spenden 

Der Vorstand PR, Walter Pothmann, ergreift das Wort und schildert den aktuellen Stand der Finanzen, 
die im wesentlich ausreichen, um den laufenden Betrieb aufrecht zu erhalten. Allerdings gibt es auch 
größeren Investitionsbedarf in Richtung Sanierung der Tennisplätze. Die Kosten für eine 
Grundsanierung belaufen sich auf ca. 25.000 € pro Platz. Für eine Sanierung kämen aktuell die Plätze 
2 und 3 in Betracht. Das heißt wir sprechen hier von einem Gesamtaufwand in Höhe von ca. 50.000 €. 
Dieser kann durch Fördermittel um etwa 50% reduziert werden, so dass für beide Plätze ein offener 
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Betrag in Höhe von 25.000 Euro zu decken ist. Dies kann nur mit Spenden der Vereinsmitglieder 
erfolgen. Sobald eine Finanzierung sichergestellt ist, können die Förderanträge gestellt werden und 
das Bauvorhaben kann beginnen. 
 
10. Geplante Aktivitäten in 2020 

Aufgrund der aktuellen Situation rund um Corona fanden nach der Winterwanderung am 18.01.2020 im 
Jahr 2020 keine weiteren Aktivitäten statt. 
Die Feierlichkeiten zum 40jährigen Bestehen des Vereins werden auf 2021 verschoben. 
 
11. Beratung und Beschlussfassung über gestellte Anträge 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

 
12. Verschiedenes 

Es gibt keine offenen Fragen, so dass die Versammlung um 19:30 Uhr beendet wird. 

 
 
 
Walter Pothmann  Carsten Allendorf 

Vorstand PR   Vorstand Finanzen 


